

## Jueces brindaron una capacitación a periodistas y trabajadores de Prensa

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 08 Junio 2023 10:30

Organizado por el Poder Judicial de la provincia tuvo lugar el pasado martes una capacitación destinada a periodistas, comunicadores sociales y trabajadores de prensa.

La actividad, que se inscribió dentro del “Día del Periodista” que se celebró ayer, se desarrolló en el sexto piso del edificio de Tribunales y estuvo a cargo del ministro del Superior Tribunal de Justicia, Ariel Gustavo Coll y el juez de Instrucción y Correccional N° 6, Guillermo Omar Caballero.



También asistieron directivos, docentes y estudiantes de la carrera Periodismo Multimedial y Locución que se dicta en el ISPAF.

El doctor Coll formuló las palabras de bienvenida, destacó la importancia de la iniciativa y disertó sobre el tema: Lenguaje Claro.

Luego habló el juez Caballero sobre la comunicación efectiva en el Proceso Penal.

### **Hablar para la gente**

Al desarrollar el tema elegido para su exposición, el ministro Coll se refirió a la Guía de Lenguaje Claro que está vigente en la Justicia provincial con la finalidad de avanzar progresivamente en la redacción de resoluciones y sentencias que sean comprendidas por el

## Jueces brindaron una capacitación a periodistas y trabajadores de Prensa

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 08 Junio 2023 10:30

ciudadano común y no solamente por los abogados o las partes de un proceso. “La gente tiene derecho a saber que se decide en los Tribunales y porqué un juez o una jueza falló en uno u otro sentido, pero de una manera clara, comprensible, simple y con palabras que entienda toda la comunidad. Esto también es transparencia, es acceso a Justicia; un camino que comenzamos a transitar con buenos resultados”, señaló el magistrado. El juez explicó como fueron los inicios a nivel mundial de este movimiento de lenguaje claro en el ámbito de la Justicia, hizo una breve reseña y destacó que el Poder Judicial de Formosa fue uno de los primeros en adoptarlo en nuestro país. En este contexto, indicó que las decisiones de un juez no solo producen efectos en las personas que son parte de un proceso y en los grupos de interés, sino que también impactan en toda la comunidad, en la sociedad entera.



Por su parte, el juez Caballero se refirió a las diferentes instancias dentro de un proceso Penal, remarcó la necesidad y trascendencia de seguir avanzando en la oralidad como una herramienta vital para agilizar el trámite de un expediente y, en este marco, señaló que el Programa de Oralidad Penal que implementó el Superior Tribunal de Justicia mediante una Acordada, constituye un claro avance en este camino que tiene como norte al Sistema Acusatorio como forma de brindar un mejor servicio de Justicia a la sociedad.

Asimismo, el magistrado mencionó algunas palabras que se utilizan frecuentemente en los medios de comunicación para informar sobre un hecho o un caso de mucha resonancia, pero que en realidad son mal aplicadas porque no existen como tal en la normativa Penal. De

## Jueces brindaron una capacitación a periodistas y trabajadores de Prensa

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 08 Junio 2023 10:30

manera muy didáctica dio ejemplos y explicó la forma correcta de hacerlo. Al finalizar las exposiciones se produjo un enriquecedor intercambio de ideas entre los disertantes y el calificado auditorio, formulándose preguntas y un ida y vuelta que sirvió para esclarecer dudas y corregir errores comunes que se cometen a la hora de dar una noticia judicial.

